

37	荒木組	1	308,300
38	今岡工業	1	308,000
39	出雲土建	2	307,760
40	野村組	2	301,800

機設備が6件
外工事など計3件を9億
900万円で落札した増
岡組で、受注者の企業数は
合計で156社あった。

このほか、発注金額が多
かった上位3事務所は、山
口河川国道事務所38億5
951万5000円、23
件、広島国道事務所35億
4860万円、24件、浜田

河川国道事務所30億40
00万円、19件)だった。
とを受け、同協会では登壇
予定だった講師による講
演動画31本を公開する
こととしており、土木学会
及び建設コンサルタンツ
協会のCPDも取得でき
るよう調整した。すべて視
聴すれば25単位を取得で
きる。

フォーラム動画を30日に大量更新 全視聴でCPD 25単位

「コンクリート構造物の
補修・補強に関するフォー
ラム」の開催中止を受け、
講演動画の配信を行って
いるコンクリートメンテ
ナンス協会(徳納剛会長)は、
写真は、京都大学の宮川

豊章名誉教授の「コンクリ
ート構造物の健康寿命を
確保するために」など13本
の新たな動画を今月30日
に公開する。これで当初配
信予定の31本のうち、27本
の動画が視聴可能となる。

同フォーラムは毎年全
国で開催し、全会場延べ7
000人超を動員するが、
今年はコロナ禍で全会場
の通常開催を中止。このこ

30日から配信開始する
動画は、宮川教授のほか、
大阪大学の鎌田敏郎教授
による「見えないものは非
破壊で診る」芝浦工業大
学の濱崎仁教授による「歴
史的構造物の保存・修復」

ては、14年
ついで。

へは西部山系直轄砂防事
業を、県へは急傾斜地崩
壊対策事業を促進して欲
し、業界へは災害が発
生した際の応急復旧への
協力をお願いしたい。

区名の狭い工
民目線ですっかりと傾聴
して丁寧に対応して欲し
ご協力をお願いしたい。
また、場所によ
い。また、業務の円滑な
また、県が建設している
00mm以上
執行には、情報共有が重
「広島はつかいち大橋」の
要であり、職員同士や関
早期整備にも期待してい



東平塚町ビルを計画

広島八谷建設で12月着工
SANYO

表)は、中区東平塚町に
共同住宅「(仮称)東平塚
町ビル新築工事」を計画
しており、広島八谷建設
の設計・施工で12月初旬

収集運搬・処分

